

body percussion



Le « body percussion » (« percussion corporelle » en français) ou encore « body music » est un genre musical consistant à produire des rythmes ou des mélodies en utilisant le corps comme instrument de musique. Ces percussions peuvent être jouées seules ou pour accompagner d'autres musiques.

On trouve des percussions corporelles dans la musique traditionnelle de différentes cultures, comme dans le Saman en Indonésie, dans l'aquaquam en Éthiopie, dans les palmas du flamenco en Espagne ou dans la danse Juba aux États-Unis.

Keith Terry est le directeur du festival international de body music qui a été créé en 2008.

Il pratique le body percussion et nous montre quelques parties du corps que l'on peut utiliser pour faire des percussions corporelles.

Barbatuques

Barbatuques est un groupe brésilien de percussions corporelles formé en 1996 par Fernando Barba. Il s'inspire de la musique populaire brésilienne pour produire des mélodies et des rythmes en utilisant le corps comme instrument de musique.

Mon avis



Écoute musicale en classe :

« Barbapapa's groove » des Barbatuques.
(http://www.youtube.com/watch?=&OQ4taj_te-dw).

